

Ban Ki-moon inaugura en Myanmar Conferencia Panglong del siglo XXI



La Habana, 31 agosto (RHC)- El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, inauguró este miércoles en Myanmar la Conferencia Panglong del siglo XXI, destinada a buscar una solución pacífica a los conflictos étnicos de ese país.

Ante cerca de 1 800 participantes, calificó la cita de un gran avance para alcanzar la paz en esa nación y reiteró el apoyo de su organización en ese proceso, informó la agencia vietnamita de noticias, VNA.

Conocido como Conferencia Federal de la Paz, el encuentro reúne a representantes del gobierno y el ejército nacional, así como de grupos opositores armados integrados por minorías étnicas.

También participan miembros de partidos políticos y de organizaciones internacionales, de acuerdo con VNA.

Durante cinco días, los asistentes a la conferencia expondrán sus criterios sobre el conflicto que afecta desde hace casi siete décadas a esa nación asiática.

En la última jornada, los delegados votarán por los contenidos oficiales del evento para crear la base que permita avanzar hacia el restablecimiento de la paz, indicaron los reportes.

Observadores internacionales precisaron a VNA que el nuevo gobierno, bajo el liderazgo de la Liga Nacional para la Democracia, cuenta con un ambiente favorable interno y externo para conciliar un buen resultado.

Sin embargo, consideraron que el éxito será simbólico y el camino para el logro de una paz duradera será largo y dificultoso, subrayó ese sitio de noticias.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/104212-ban-ki-moon-inaugura-en-myanmar-conferencia-panglong-del-siglo-xxi>



Radio Habana Cuba